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№ 39

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：00～《食　事》

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．お祝い

	 　（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 ９．幹事報告

	 10．出席報告

	 11．委員会報告

	 12．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（６／25）……

	 　　夕食例会（親睦活動委員会）

	 　　17：30～ホテルクラウンパレス知立

	 　　　　　　※６月28日㈪の例会変更分です。

	 　（７／５）……クラブ協議会

	 　　　　　　　　新理事挨拶

２．クラブ協議会………〈司会：幹　事〉

　12：50	 １．開会の言葉……会　長

	 ２．現理事挨拶……各理事

　13：10	 ３．次年度方針の発表……次年度会長

	 ４．次年度委員会別事業計画の検討

……次年度幹事

	 ５．閉会の言葉……会　長

	 14．点　鐘……〈会　長〉

	 15．閉会宣言

　13：30	 16．散　会

ゲ ス ト

米山奨学生　劉
りゅう

　　百
ばい

恵
ほい

	さん

出 席

会員総数　96名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　87名

欠　席　２名　　出席率　97.70％

前々回（５／24）の修正出席率 100％

幹 事 報 告

１）６月１日より、ロータリーレートは１ドル109円

になりました。

２）堀
ほっ

田
た

昌
まさ

義
よし

会員と林
はやし

正
まさ

敏
とし

会員が退会されましたので、

現在の会員数は96名となります。

３）最終例会についてご連絡します。緊急事態宣言が

解除されましたので、６月25日金曜日は、予定通り

ホテルクラウンパレス知立で、17時30分より夕食例

会を行います。よろしくお願い致します。

４）本日例会終了後に、当年度及び次年度合同理事・

役員・委員長会議を大ホールにて開催しますので、

関係の方はご出席をお願い致します。

第3122回例会プログラム

［当年度＝39回目；当月＝３週目］
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Rotary	Opens	Opportunities　ロータリーは機会の扉を開く
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　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111
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会 長 あ い さ つ

神野　公秀

　愛知県に緊急事態宣言が発令され

たことにより、６月に入って例会を

休会させて頂きました。本日より、

愛知県は緊急事態宣言が解除され、

まん延防止等重点措置に移行されま

したので、感染防止対策をしながら

例会を開催させて頂きます。

　中国酒には老酒（紹興酒）などの黄酒（ホワンチュウ）。

茅台酒などの白酒（パイチュウ）、桂花陳酒などの果酒（ク

ワチュウ）、薬草などを使用した薬味酒（ヤオウエイチュ

ウ）、啤酒（ビール）などの種類があります。この中で、

一番馴染みがある老酒（紹興酒）について少しお話をさ

せて頂きます。

　老酒（紹興酒）は糯米と麦麴を原材料とした醸造酒で、

アルコール度数は14―18度です。老酒とは名前のごとく

「長く寝かせた（年老いた）お酒」という意味が含まれ

ています。「上海老酒」「蘇州老酒」「福建老酒」「台湾老

酒」が知られていますが、中でも中国浙江省の紹興地区

で、鑑湖（かんこ）の水を使って醸造する老酒だけが紹

興酒と呼ばれています。（台湾で醸造された紹興酒も台

湾紹興酒と呼ばれています。）

　日本では、老酒に角砂糖等の糖類を入れる飲み方が浸

透していますが、これは質の良い老酒が日本に輸入され

ず、糖類で誤魔化して飲んでいたことが発端であると言

われていますが、日本だけでなく江南地方で一般的に飲

用される方法なので、この地方の飲み方が伝わった可能

性も高いです。甘い干し梅を砂糖の代わりに入れる飲み

方も一時はやりました。最近では、コーラや炭酸水で割っ

て飲む「ドラゴンハイボール」も美味しい飲み方です。

　３年、５年といったものから、８年、10年、15年…そ

れ以上じっくり寝かせるものまで多種多様ですが、かつ

て紹興では、娘が生まれたのを機に、父が紹興酒の甕を

地中に埋めて、娘が嫁ぐ日に振舞ったことから、「花彫

酒」という別称で呼ばれる紹興酒もあります。現在では

この「花彫酒」が長期熟成酒の愛称として使われること

もありますが、特に長期熟成（５年以上）させたものに

「陳年」の名称がつけられます。飲まれるなら、５年以上、

出来れば８年、10年のものを選んでいただき、常温でま

ずは楽しんで頂き、お好みでぬる燗、ロックで楽しんで

頂ければと思います。15年以上のものは常温以下で飲ん

で頂くことをお勧めさせて頂きます。

　本日はこの後に、本年度理事挨拶、次年度委員会別事

業計画の検討と、例会２回分の内容をさせて頂きます。

時間がありませんので、少し短いですが会長挨拶を終わ

らせて頂きます。

　　　　　　

お 祝 い

６月の会員の誕生日…池田憲司、下谷敏朗、新村淳彦、

神野公秀、磯部一智、磯村巌会員。

配偶者の誕生日…太田弘子（保）、橘良国（典子）、

嶋津百合子（孝久）、神野弥生（公秀）、角谷典子（広高）、	

新美愛（大輔）様。

結婚記念日…毛受豊、神野公秀、池田直樹、加藤大志朗、

寺田博正会員。

６月度入会記念日…小林祥浩、杉山欣輝、塚本幸夫、横

山宜幸、鈴木一正、宮地秀将、遠藤直樹、新美大輔、

西脇隆、上田武司会員。

銀婚式のお祝い

加藤大志朗	会員

ク ラ ブ 協 議 会

現理事あいさつ

野村紀代彦

会長エレクト

下谷　敏朗

副会長

杉浦　文雄
直前会長

久米　博明

会　計

杉浦世志朗

会場監督

加藤　英樹

クラブ奉仕委員長
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　１年間、ご協力ありがうございました。無事終了でき

ます。

鬼頭　一浩

幹　事

小川　耕示

職業奉仕委員長

伊藤　節夫

社会奉仕委員長

内藤　　昇

国際奉仕委員長

近藤　純子

青少年奉仕委員長

奥野　櫻子

ロータリー財団委員長

横山　宜幸

米山記念奨学委員長


